
Петербургский международный экономический форум

Директор ВШ ЮиСТЭ Дмитрий Мохоров принял участие в Петербургском международном
экономическом форуме. В этом году юбилейный 25-й Форум проходит в год еще одного
большого юбилея — 350-летия основателя Санкт-Петербурга императора Петра Великого.
Темой нынешнего форума стал «Новый мир — новые возможности».

Дмитрий Мохоров осуществлял свою деятельность в статусе эксперта Росконгресса от
Политехнического университета на следующих дискуссионных площадках Форума: «Жизнь
без проверок: реальность или иллюзия?» и «Право на защиту: бизнес в России и за
рубежом».

В ходе дискуссии на первом заседании обсуждались вопросы соблюдения моратория на
проверки: на протяжении последних лет проводится реформа контрольно-надзорной
деятельности, целью которой является поиск баланса между снижением нагрузки на
бизнес и минимизацией рисков угрозы вреда жизни и здоровью граждан. Есть реальная
польза от моратория для бизнеса? Готовы ли контролеры к таким изменениям? Планирует
ли Правительство и дальше снижать надзорную нагрузку? Нужен ли контроль надзорных
органов? Зачем Правительству обратная связь от бизнеса?

«Право на защиту» – мероприятие деловой программы Петербургского международного
экономического форума, посвященное вопросу снижения давления на бизнес со стороны



правоохранительных и контролирующих органов. Участниками были подняты следующие
вопросы: какие дополнительные меры защиты прав бизнеса необходимо принять в текущей
ситуации? Какие правовые механизмы эффективны в краткосрочной и долгосрочной
перспективе? Как защитить российского предпринимателя, осуществляющего
деятельность и имеющего активы за рубежом?

По результатам экспертной работы подготовлены обстоятельные и аргументированные
заключения по деятельности заявленных секций и принятым ими резолюциям.

Для справки:

ПМЭФ проходит ежегодно, начиная с 1997 года. С 2005 года Форум проводится под
патронатом и при участии Президента Российской Федерации.

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого — постоянный
участник ПМЭФ, традиционно на форуме руководство университета активно участвует в
дискуссиях по актуальным темам, проводит переговоры с деловыми партнерами,
приурочивая к этому знаковому событию подписание важных документов.


